



Fraktion der Gestaltenlehrpersonen

Jahresbericht 2022/2023

KLT

Nach zweijähriger Pause infolge Corona-Pandemie konnte der KLT wieder physisch in Olten stattfinden. Die Fraktionsversammlung, am Nachmittag, fand zum zweiten Mal im Mehrzweckraum des Spitals Olten statt. Nach dem geschäftlichen ersten Teil folgten die Versammelten interessiert dem Referat von Andrea Meier, Aufmerksamkeitslehrperson, unter dem Titel «Mit Freude unterrichten». Bei Kaffee und Kuchen in der Cafeteria und vielen angeregten Gesprächen klang der Tag aus.

Personelles

Noch immer sind wir als Kommission auf der Suche nach Verstärkung. Die Arbeitsaufteilung auf mehr als drei Personen wird nach wie vor angestrebt. Deshalb der Appell an alle: Meldet euch! Der Aufwand ist überschaubar, die Kommissionsgeschäfte, also die anstehenden Geschäfte sind vielschichtig und interessant.

Sitzungen

Im vergangenen Verbandsjahr trafen wir uns wiederum per Zoom-Meetings zu fünf Fraktionssitzungen. Der virtuelle Austausch gestaltete sich für uns als unkompliziert und effizient. Die GL+-Sitzungen (Geschäftsleitungssitzungen) und die LSO-Vorstandssitzungen geben eindrucksvolle Einblicke in die umfassenden Aufgabenbereiche, welche die Geschäftsleitung und der Vorstand im Verlaufe eines Jahres behandeln.

Fraktionstreffen

Zum jährlichen Treffen versammelten wir uns bei wunderschönem Wetter und angenehmen Temperaturen in der Altstadt in Solothurn. Bei einer Stadtführung, aufgeteilt in zwei Gruppen, unter dem Titel «Einkaufen in geselliger Runde», erfuhren die 25 Teilnehmenden viel Interessantes, Neues, Kreatives und Originelles. Im Anschluss trafen sich alle für ein feines Apéro im Solheure. Die Gelegenheit zum Fachsimpeln wurde rege genutzt.

Danke

Ich bedanke mich auf diesem Weg herzlichst bei «meinen» Kommissionsfrauen Marianne Flückiger und Sibylle Porreca für ihre kompetente, zuverlässige und angenehme Zusammenarbeit.

Lisa Leibundgut
Fraktion der Gestaltenlehrpersonen LSO